

## FÉDÉRATION des ASSOCIATIONS et des AMIS des CATHÉDRALES

C'est avec grand plaisir que nous annonçons à nos adhérents la création de la « Fédération des Associations et des Amis des Cathédrales ».



Elle a eu lieu le 30 septembre 2004 à Meaux dans le cadre du tricentenaire de la mort de Bossuet. Elle s'est effectuée à la Mairie de Meaux, ce qui montre que les pouvoirs publics s'intéressent à nos travaux.

Mais pourquoi cette fédération, me direz-vous ?

Tout d'abord parce que nos concitoyens s'intéressent à leur patrimoine et, dans ce cas, à leur patrimoine religieux, même si, apparemment, ils ne manifestent pas leur religiosité. Nos cathédrales sont une expression, et de la Foi et du génie d'un peuple. Elles sont témoin et signe d'une Histoire. A chacun de mêler les proportions des divers ingrédients !

Nos associations travaillent, chacune à leur façon, à la promotion de nos cathédrales dans la cité. Il nous est apparu que la mise en commun de nos expériences et de nos efforts permettrait d'être plus efficaces et plus représentatifs. Naturellement il ne s'agit pas d'aller nous imposer aux autres mais de respecter les buts de chacun, adaptés aux réalités locales ; mais nos points communs sont suffisamment nombreux pour qu'il soit utile d'unir nos efforts. Notons en passant que les Recteurs des cathédrales ont ressenti le même besoin.

Actuellement seules les associations de Amiens, Bourges, Chartres, Meaux, Metz, Orléans, Paris, Reims et Strasbourg sont représentées.

La présidence est assurée par Mme Heidsieck, de Reims, la vice-présidence par M. Heuzé, d'Amiens, le secrétariat par M. Carrère, de Meaux, la trésorerie par M. Hiegel, de Metz.



Les statuts et la Charte peuvent être obtenus chez monsieur Heuzé, 6 rue Duthoit à Amiens.

PHOTOS : Remise solennelle des chartes aux représentants des différentes cathédrales représentées.